
開 催 日 時

開 催 場 所

代　表　者 　板橋衛

報　告　者
　矢島真知子（総務）、青木哲正（生環）、藤野英明（教福）、伊関功滋（都整）、
　井坂直（観光）、鈴木真智子（100条）、大村洋子（給食）

記　録　者 　葉山直（記録）、小幡沙央里（パソコン操作）

参 加 人 数 25 名
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横須賀市議会議長　様

代表者　　板橋　　衛　　

出 席 議 員

議会報告会報告書

ウィンドサーフィンワールドカップの誘致について事前説明が欲しかった。

正式決定は昨年８月。７年前から誘致活動の話しはあった。

　　　上記のとおり報告します。　　　　　　　　　　　　　　　　　　

平成２９年　４月２５日

ヴェルクよこすか

平成２９年４月２２日（土）　午後２時００分～３時３０分

（質問・回答）

京急久里浜駅６階にサポートセンターはあるが狭いので、広いところをつくって欲しい。

久里浜に限らず、全地域に乳幼児・子どもが集まれる場所を整備する必要性を感じている。

施設配置適正化計画により、施設の機能を保ちつつ機能の充実を図りたい。

横須賀にも資料館を作って欲しい。観光客増にもつながるのでは。

昨年１０月に全会派一致で可決している。近代歴史資料館を設置するよう要求している。

設置にあたっては、結論が出ていない。財政的なめどが立っていない。

下水道工事にあたり道路交通規制があるか。

シールド工法で実施する。交通規制の心配はない。

天神島ビジターセンターの市民周知及び地域以外の方が学びに行けるようにならないか。

学芸員と検討した。県外の方から貴重で魅力ある施設と評価され、価値を再確認している。今後、市内
外の周知に取り組む。

市内に、市民が求める店舗が少ない。買い手の意見も聞いて誘致に力を入れて欲しい。

総合高校で高校生を対象に実施をしたので、４会場となった。

（意見・要望等）

学力向上のために小学２年生の担任をサポートするとあったが、４・５年生への性教育のフォローもし
ていただきたい。
市内スポーツ（野球・サッカー等）が盛んになってよかった。スケートボードの普及に取り組んで欲し
い。

花火大会時に空き家を観覧場所として活用してはどうか。

夏休み中に、お化け屋敷などの企画を行い観光集客に努めて欲しい。美術館の有効利用も検討して欲し
い。

何故、津久井浜なのか？

ウィンドサーフィンに適した風が吹き、世界的にも有名な場所であることから決定された。

会場としては、狭いのではないか。

指摘のとおり狭いとの意見はあるが、地元の人々と連携し大会を成功させたい。

地域資源の有効利用と合わせて検討したい。

京急では遅延等の交通情報がわからない。ＪＲは視覚情報が表示される。分かるよう京急にお願いして
欲しい。（聴覚障害者からのご意見）

報 告 内 容

昨年は、５会場で実施したと記憶している。今年は、何故４会場なのか。

内容については、報告会準備委員会で決定した。報告内容が全体予算の何％にあたるかについては、Ｈ
Ｐでお知らせする。

本日の報告会の内容はどのように決めたのか、また、全体予算の何％にあたるか。

防災情報アプリに力を入れている。漏電センサーについては東電で実施。議会での検討はしていない。

防災関係センサー貸与について


